2024-10-30

Dirigirá Mundo García Román seis años más la CTM Estatal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.hoytamaulipas.net/notas/575754/Dirigira-Mundo-Garcia-Roman-seis-anios-mas-la-CTM-Estatal.html

Edmundo García Román ha sido reelecto como secretario general de la Federación de Trabajadores a Tamaulipas (FTT), organismo adherido a la Confederación de Trabajadores de México (CTM). Fue el pasado sábado que Edmundo recibió el voto unánime de los delegados sindicales que participaron en la asamblea electiva para el nuevo período 2024-2030, celebrada en la sede de la central obrera en la capital del país, y en el marco del Congreso General Ordinario, y cuyo acto fue sancionado por los altos mandos del máximo sector obrero. Como segundo al mando en la FTT también fue reelecto Reynaldo Garza Elizondo. Cabe apuntar que dentro de la directiva estatal quedó Luis Eduardo Martínez López, dirigente del Sindicato Local de Trabajadores de la Industria Maquiladora de Nuevo Laredo, como secretario de acción política.

VAN POR LA NUEVA FEDERACIÓN DE OBREROS EN NUEVO LAREDO

Y en esa misma reunión un grupo de líderes de la CTM de Nuevo Laredo solicitaron la integración de una nueva federación obrera, totalmente ajena a la actual Federación de Trabajadores de Nuevo Laredo que se empeña en seguir dirigiendo Félix Alberto Alemán. Se trata de líderes que están en contra de Félix por el hecho de que no está trabajando, y no quiere dejar la dirigencia en manos de alguien que sí quiera trabajar, y por eso mejor han decidido conformar una nueva federación, para la cual cambiarse y crear nuevos gremios sindicales. Y dicha nueva federación tiene el aval del dirigente estatal de la CTM, Edmundo García Román, y recibió a la vez el visto bueno de la dirigencia nacional del sector obrero para integrarse. Y ya se está en ello. Así que viene en serio la división en la CTM local.

PREVALECE CARMEN LILIA COMO LA MEJOR ALCALDESA DE MÉXICO

Una vez más Carmen Lilia Canturosas Villarreal encabezó la lista de las alcaldesas mejor evaluadas del país, esto de acuerdo con Consulta Mitofsky y el periódico El Economista. El sondeo revela que la munícipe neolaredense es la mejor alcaldesa de México con una aceptación ciudadana del 56.6 por ciento, por encima de la alcaldesa de Iztapalapa, CDMX, Aleida Álvarez Ruiz que percibió el 54.8 por ciento y Patricia Lobeira, de Veracruz, con el 54.3 por ciento. En el cuarto sitio está Patricia Peralta de Juárez, Querétaro, con el 54 por ciento y en quinto sitio aparecer la también tamaulipeca Mónica Villarreal Anaya, de Tampico, con el 53.8 por ciento. Cabe indicar que esta no es la primera vez que Carmen Lilia ocupa tan honroso lugar, pues ya en otras ocasiones ha encabezado también la lista, por lo que no hace más que mantenerse en la privilegiada posición, gracias a su dedicación, desempeño, esfuerzo y trabajo.

DIRECTIVOS DEL CMIC ENTREGAN CHEQUE AL DIF

En el marco de la inauguración de las oficinas de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), directivos de dicho organismo, hicieron entrega de un cheque por la cantidad de 852 mil 331 pesos a la alcaldesa Carmen Lilia Canturosas Villarreal y a la presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Claudette Canturosas Villarreal, para fortalecer los programas y acciones del DIF. Dicho evento se llevó a cabo la tarde de este miércoles en Paseo Loma Real 01, del fraccionamiento Benito Juárez, donde están las nuevas oficinas. En su mensaje la alcaldesa felicitó a los miembros del CMIC por sus nuevas oficinas, y a la vez les agradeció por su compromiso con el desarrollo económico y social de la comunidad. El cheque fue entregado por el delegado en Tamaulipas de la CMIC, Pablo Eduardo Haro Panduro, así como el presidente local del mismo organismo, Luis Bernardo Atilano Rodríguez.

NUEVA DIRECTORA DE TURISMO

Maribel Garza González, es la nueva directora de Turismo en el Gobierno Municipal de Nuevo Laredo. Ella es una conocida comunicadora de la localidad que además incursionó en el ámbito político llegando a ser candidata a la alcaldía por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el 2021. Sustituye en el cargo a Marcos Rodríguez Leíja, otro reconocido comunicador, y quien apenas a mediados del año en curso había asumido dicha posición, y ahora no se sabe si va a seguir en el Ayuntamiento, o se va a dedicar a lo suyo, que es la escritura. Y bueno, esperamos que Maribel pueda sacar adelante el gran trabajo que se lleva a cabo en la oficina de Turismo municipal.

FESTEJA CARMEN LILIA A CUMPLEAÑEROS

Un muy buen detalle tuvo la presidenta municipal de Nuevo Laredo, Carmen Lilia Canturosas Villarreal, al festejar a todos los empleados de las diversas dependencias municipales que cumplieron años esta semana, ofreciéndoles un pequeño convivio en el lobby del edificio anexo de la Presidencia Municipal. Y hasta donde se sabe a partir de ahora cada semana la alcaldesa festejará de la misma manera a todos los trabajadores municipales que cumplan años, como una forma de fortalecer los lazos con su equipo de trabajo y reconocer a quienes hacen posible el funcionamiento de la administración pública. Pues que buen gesto de Carmen Lilia que reafirma su sencillez, calidad humana y cercanía con los trabajadores municipales.

INVESTIGADOR DE LA UAT RECIBIRÁ IMPORTANTE PREMIO

Un investigador y catedrático de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), recibirá el Premio Estatal de Innovación, Ciencia y Tecnología 2024, en reconocimiento a su trayectoria científica. Se trata del Dr. Juan Miguel Jiménez Andrade, cuyos proyectos han generado financiamientos de organismos nacionales e internacionales que han contribuido a fortalecer el Laboratorio de Farmacología y a crear la Unidad de Densitometría y Microscopia de la UAT, única en la región noreste del país, para desarrollar investigación biomédica de frontera, así como generar y mantener educación de calidad. El mencionado recibirá el citado premio este próximo viernes 1 de noviembre en el evento del Consejo Tamaulipeco de Ciencia y Tecnología (COTACYT) que se llevará a cabo en el Polyforum Victoria a partir de las 10 de la mañana y el cual será presidido por el gobernador Américo Villarreal Anaya.

PRODUCTIVA GIRA DEL GOBERNADOR

Sigue dando de qué hablar la gira de trabajo que realizó el gobernador Américo Villarreal Anaya a la capital del país, y donde logró reunirse con importantes miembros del gabinete federal, con quienes acordó y planteó diversos proyectos de beneficio para los tamaulipecos. En su estancia por la CDMX el mandatario estatal se reunió con la secretaria de Bienestar Federal, Ariadna Montiel Reyes, así como con el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente Ramírez, además del secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo y el director general de Banobras, Jorge Mendoza Sánchez.

LO ÚLTIMO

Muchas felicidades al tesorero municipal, el CP Enrique Álvarez Del Castillo Rojas, quien este jueves está cumpliendo un año más de vida, al igual que al amigo ingeniero Ricardo Cantú Ríos y la psicóloga Angélica Egure. ¡Muchos más días de estos para ellos!... Muy bien han quedado las repavimentaciones de las calles Lago de Chapala entre Reforma y Tecnológico, frente a la tienda Wal Mart, así como la Monterrey entre Lago de Chapala y Afrodita, frente a Bodega Aurrerá... Este jueves es el mentado Halloween, por lo que las autoridades recomiendan divertirse sanamente. Sea pues. Diviértanse chamacos, que al cabo el viernes no hay clases... Por cierto, que de cuatro a seis de la tarde de este jueves habrá un festival en el Zoológico de Nuevo Laredo, donde la entrada será gratis y se darán bolsitas de dulces a los asistentes hasta agotar la existencia. Invita la presidenta Carmen Lilia Canturosas Villarreal.

Juan Rodríguez Contreras(Alma Niger)Ha sido dirigente de la Asociación de Periodistas de Nuevo Laredo. Es columnista del periódico El Líder de Nuevo Laredo y colabora para el portal de noticias HOYTamaulipas, así como para el periódico El Gráfico de Ciudad Victoria. Es comentarista político de Stereo 91 de Nuevo Laredo y también editor de la revista La Neta (www.revistalaneta.com.mx) Es periodista desde hace 31 años y ha trabajado en los periódicos Laredo, Ahora, El Diario y Última Hora de Nuevo Laredo, así como ha sido comentarista en varios noticieros radiofónicos de esta misma ciudad fronteriza.